## AUSA

## **Anexo al Manual**

## POLÍTICA DE CALIDAD, MEDIOAMBIENTE Y PREVENCIÓN DE RIESGOS/QUALITY, ENVIRONMENT, HEALTH & SAFETY POLICY

## POLÍTICA DE CALIDAD, MEDIOAMBIENTE Y PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES

AUSA Center, S.L.U., diseña, desarrolla, fabrica y comercializa vehículos industriales con el objetivo de ofrecer a los clientes la mejor solución posible. Para ello nos dotamos de un Sistema Integrado de Gestión (SIG) que cubre los requerimientos de las normas de Calidad (ISO 9001) y Medioambiente (ISO 14001), abarcando todos los procesos de AUSA e integrando con ello también la gestión de la Prevención de Riesgos Laborales (ISO 45001).

La política de Calidad de AUSA está orientada al cumplimiento de los requisitos implícitos y explícitos del mercado y de nuestros clientes para, con ello, ofrecer nuestros productos y los servicios de postventa y de recambios al nivel de calidad que la marca AUSA y nuestros clientes esperan. Para ello utilizamos las más modernas herramientas que las nuevas tecnologías nos brindan para todos nuestros procesos.

En AUSA, la política de Medioambiente se orienta a identificar los impactos ambientales (emisiones, residuos, etc.) potenciales y reales de nuestras actividades, no sólo en producción, sino durante todo el ciclo de vida de nuestros productos y servicios, garantizando su control y estableciendo las acciones necesarias para su prevención, reducción o eliminación.

Promovemos activamente la conservación de los recursos naturales mediante el uso eficiente de materias primas, energía y otros recursos en nuestras instalaciones, productos y procesos.

Nos comprometemos también a abordar la descarbonización de la empresa, en línea con una estrategia orientada al futuro y alineada con la lucha contra el cambio climático. Somos conscientes del papel que juegan nuestras actividades en la emisión de gases de efecto invernadero y, por ello, trabajamos para reducir nuestra huella de carbono a través de la optimización del consumo energético, la incorporación progresiva de fuentes renovables y el diseño de productos más eficientes y con un menor impacto.

A nivel de Prevención de Riesgos Laborales nuestra misión es anticiparnos y prevenir cualquier daño en la salud de las personas que forman nuestro equipo, promoviendo un entorno de trabajo seguro y saludable. Para ello, implementamos un sistema de gestión basado en la identificación, eliminación y control de riesgos en todos los puestos de trabajo.

Nos comprometemos no solo a cumplir con los requisitos legales y reglamentarios aplicables a nuestras actividades y productos, sino también a ser un referente en nuestro sector en la prevención de accidentes y enfermedades laborales. Gestionamos los riesgos de manera proactiva y adaptamos nuestros procesos y estrategias a los cambios constantes.

En AUSA, fomentamos la concienciación individual sobre la importancia de que cada persona proteja su lugar de trabajo, actuando con compromiso, respeto y responsabilidad.

Para asegurar la Mejora continua, en AUSA escuchamos las necesidades y expectativas del equipo humano de la compañía, de nuestros clientes, proveedores, accionistas y de la sociedad con la que compartimos medio, estableciendo relaciones de confianza, gestionando los posibles riesgos asociados a nuestra actividad y estableciendo acciones que permitan corregir y adaptar nuestros procesos y la estrategia de la compañía a los constantes cambios a los que estamos sometidos.

Por esta razón, en AUSA concretamos nuestros principios de actuación a través de la Política de Calidad, Medioambiente y Prevención de Riesgos Laborales, comprometiéndonos a implantar y mantener un Sistema Integrado de Gestión (SIG) que nos permita alcanzar los objetivos estratégicos de la organización. Dichos objetivos se despliegan a todos los niveles, se revisan y auditan periódicamente para garantizar su eficacia. La Dirección, a través del Consejero Delegado, asegura los recursos necesarios para su cumplimiento, así como su comunicación y difusión a todos los niveles, tanto dentro de la empresa como hacia todas las partes externas interesadas.

Manresa, Julio del 2025

Ramon Carbonell Santacana Chief Executive Officer (CEO) Consejero Delegado